



## ST. RADEGUNDER GEMEINDE-NACHRICHTEN

Nummer 295  
15. November 2021

### „St. Radegund beleben & bewegen!“ Auftakt des Bürgerbeteiligungsprozesses



(Foto: A. Maigl)

Viele spannende, visionäre und teils überraschende Ideen wurden bei der gut besuchten Auftaktveranstaltung des Bürgerbeteiligungsprozesses eingebracht, die am 3. November 2021 im Cursaal stattfand. Der Prozess, der von der Landentwicklung Steiermark, dem Architekturbüro balloon und dem Raumplanungsbüro Pumpernig begleitet wird, soll als Handlungsleitfaden für die weitere Ausrichtung unserer Gemeinde sowie die Umsetzung konkreter Projekte für die nächsten 10 - 15 Jahre dienen und die Grundlage für das örtliche Entwicklungskonzept darstellen. Vorgestellt wurden zunächst die Ergebnisse der bereits im Vorfeld durchgeführten Zielgruppen-Work-

shops zu den Themen „Volksschule-Sportplatz-Friedhof“, „Vereineheim neu“ und „Haus der Gesundheit“, bei denen die Wünsche und Ideen von Vereinen, Pfarre, Bildungseinrichtungen und Gesundheitsanbietern erhoben wurden.

In moderierten Kleingruppen wurden dann mögliche Maßnahmen zu Belebung des Ortes, der umliegenden Dörfer und zur Gestaltung des Ortskernes (inkl. Doktorpark) gesammelt sowie die Themen Mobilität, Verkehr, Parkraum diskutiert.

Im nächsten Schritt wird ein 12-köpfiges Koordinationsteam aus VertreterInnen des Gemeinderates und der Bevölkerung nominiert werden, das den Bürgerbeteiligungsprozess inhaltlich planen und begleiten soll.

### „St. Radegund beleben - St. Radegund bewegen!“



Mit der Auftaktveranstaltung am 03. November 2021 zu unserem Bürgerbeteiligungsprozess „St. Radegund beleben - St. Radegund bewegen“, konnte ein wichtiger Schritt für die weitere Entwicklung unseres Kurortes gesetzt werden. Ich freue mich sehr, dass das Interesse so groß war und sich viele St. RadegunderInnen aller Generationen, der Ortschaften und unterschiedlichster Bevölkerungsgruppen daran aktiv beteiligt haben. Mit dem Ergebnis dieses Abends ist auch ein erster Überblick über die wesentlichsten Themen bzw. Schwerpunkte für die kommenden 10 bis 15 Jahre geschaffen worden. Ziel ist es nun, diese Ergebnisse in weiteren Veranstaltungen zu vertiefen und daraus Umsetzungsschritte für konkrete Projekte abzuleiten und in den kommenden Jahren nach und nach umzusetzen. Als nächster Schritt wird ein 12-köpfiges Koordinationsteam aus den bereits eingelangten Bewerbungen sowie dem Gemeinderat nominiert, wobei es auch hier Ziel ist, die Bevölkerung möglichst breit abzubilden.

Sollte es die Situation zulassen, werden ab Jänner 2022 weitere öffentliche Informations- und Diskussionsveranstaltungen zu konkreten Themen stattfinden, wobei hier im Besonderen in Ortsteilgesprächen auch die Entwicklung unserer Ortsteile behandelt wird.

Ich lade Sie ein, beteiligen Sie sich aktiv am Bürgerbeteiligungsprozess „St. Radegund beleben - St. Radegund bewegen“ und gestalten sie die Zukunft unseres wunderschönen Kurortes mit.

Ihr Bürgermeister  
Hannes Kogler

### Der Nikolaus geht wieder von Haus zu Haus!

Wann: **4. oder 5. Dezember**, Uhrzeit nach Vereinbarung

Wohin: ins gesamte Gemeindegebiet

Vorzubereiten ist ein leserlicher Steckbrief und ggf. ein Geschenksackerl vor der Tür. Sollte es aufgrund der bestehenden Maßnahmen nicht möglich sein, Sie zu besuchen, wird dies bei der Anmeldung bekanntgegeben.

**Anmeldung unter 0650/6741617**

Einen braven Nikolaus wünscht die KJ St. Radegund!

